

Das Wort am Sonntag als Weiterleitung auf das Kaliningrad-Domizil , insbesondere auf den Kommentar von Uwe Niemeier (11.10.2014)
12.10.2014

Hallo Deutsche, Leser und Nichtleser,

ich empfehle heute den Deutschen sich einmal ein paar Gedanken über die Worte von Uwe Niemeier zu machen.

Freunde und Feinde, wie weit haben es die Deutschen in ihrer Arroganz, die auf Dummheit baut und das Selbstbewußtsein tötet, gebracht?

So wie es mit den Deutschen und Russen geschieht, geschieht es auch mit den Menschen aller Völker der Welt, ob nun Polen, Franzosen, Engländer, Amerikaner, Araber, Afrikaner oder Asiaten. Denn das sollte man endlich kapieren, wenn die Menschen nicht von den Mächtigen gegeneinander gehetzt würden nach dem Motto –Teile und Herrsche -, könnten sie in Frieden miteinander leben und das auf der ganzen Welt, egal welcher Religion oder Rasse die Menschen angehören.

Aber leider wird von den meisten Menschen das gut Denken, gut Reden und gut Handeln abgelehnt weil, wenn man es in seiner Hinterhältigkeit vermag, sehr angenehm ist nach dem Wahlspruch – mein Brot ist dem anderen sein Tod – zu leben ist.

Olaf Thomas Opelt
Staatsrechtlicher Bürger der DDR
Reichs- und Staatsangehöriger
Mitglied im Bund Volk für Deutschland

<http://kaliningrad-domizil.ru/portal/information/politik-and-gesellschaft/freunde-und-feinde---vergnliche-attribute-in-russland/>